

Gama Cup 2018 Sukses Digelar

Monday, 05 November 2018 WIB, Oleh: Satria



Gajah Mada Volleyball Competition atau biasa dikenal dengan Gama Cup 2018 sukses digelar. Acara tahunan yang rutin diselenggarakan oleh Unit Kegiatan Mahasiswa Bola Voli UGM ini diadakan pada 21 sampai dengan 28 Oktober lalu.


Humas Gama Cup 2018, Noorrita Yunie Antari, mengatakan Gama Cup tahun ini penyelenggaraannya digabungkan antara tingkat SMA/SMK sederajat dan Perguruan Tinggi Negeri/Swasta tingkat nasional. Kegiatan ini bertujuan sebagai ajang apresiasi olah raga bola voli di kalangan pelajar dan mahasiswa dan memfasilitasi masyarakat maupun mahasiswa untuk menyaksikan pertandingan bola voli secara gratis.

"Lokasi acaranya di Gelanggang Mahasiswa UGM," papar Noorrita dalam rilisnya, Senin (5/11).

Ia menambahkan terdapat 38 tim yang terlibat dalam kompetisi ini. Mereka berasal dari 27 kontingen yang tersebar di beberapa provinsi. Setiap kontingen tidak semua mengirimkan tim putra dan putri, tetapi beberapa kontingen hanya mengirimkan satu tim saja yaitu tim putra atau putri.

"Dengan terlaksananya Gama Cup 2018 ini diharapkan beberapa atlet yang bermain memukau dan menjadi pembeda di timnya akan menjadi ajang promosi untuk meningkatkan kemampuannya ke tingkat yang lebih tinggi," urainya.

Pada pertandingan final yang dilaksanakan pada 28 Oktober 2018 diselenggarakan empat pertandingan yang dimulai. Pertandingan pertama final kategori SMA/SMK putra mempertemukan SMA N 1 Pundong melawan SMA N 1 Sewon dimenangkan oleh SMA N 1 Pundong sehingga tim ini yang berhasil menjadi juara. Pertandingan final kedua yaitu kategori SMA/SMK putri SMA N 1



Sewon berhadapan dengan SMA N 1 Tuntang yang dimenangkan oleh SMA N 1 Sewon.

Pertandingan final kategori perguruan tinggi putri mempertemukan dua tim tangguh yang berasal dari Yogyakarta dan Bandung. Tim tersebut adalah Universitas Gadjah Mada dan Universitas Pendidikan Indonesia pertandingan tersebut dimenangkan oleh Universitas Pendidikan Indonesia. Kemudian final terakhir dan yang mampu menghadirkan banyak penonton adalah pertandingan final putra perguruan tinggi yang mempertemukan Universitas Sebelas Maret melawan Universitas Gadjah Mada. Pertandingan berjalan dengan tempo tinggi dan cukup terbilang seru. Pada pertandingan ini Universitas Sebelas Maret berhasil menjadi pemenang sekaligus juara pada Gama Cup 2018. (Humas UGM/Satria)

Berita Terkait

- [Gama Multi Raih Penghargaan Anugerah Widya Krida 2018](#)
- [FK Gelar Gama MedFair 2011](#)
- [UGM Kembali Gelar Festival Kuliner dan Budaya Internasional](#)
- [Mahasiswa Geologi UGM Menang Kompetisi Kebumihan di Malaysia](#)
- [ROAR GAMA 4.0 : Momentum Pengembangan Budaya Nasional](#)